



Die Wärmestube der Christophorus-Gesellschaft ist eine offene Anlaufstelle für Menschen, die ohne festen Wohnsitz oder von Wohnungslosigkeit mittelbar oder unmittelbar bedroht sind. Alle Menschen sollen sich hierbei angesprochen fühlen. Dies ist ein unterstützenswertes Projekt ganz im Sinne von Georg M. Schneider, der dort regelmäßig seine Unterstützung zeigt.

Die Tischtennisabteilung Stetten freut sich über neue Trikots. Nachdem vor einigen Jahren bereits die Trainings- / Präsentationsanzüge von der Firma GMS gesponsort wurden, so sind es nun die neuen Trikots für den Wettkampf. Gerne unterstützt Gerog M. Schneider Sportvereine in seiner Heimat.